
7 Pièces

270 m²

Réf. 84265566

1 990 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Nichée  au  cœur  d'une  oliveraie  pittoresque,  cette  charmante  bastide

séduit  par son authenticité et son panorama saisissant sur les collines

environnantes. Baignée de lumière naturelle, cette demeure entièrement

climatisée  offre  une  atmosphère  de  quiétude  absolue  et  une  intimité

préservée.Le  rez-de-chaussée  s'ouvre  sur  un  spacieux  salon

agrémenté d'une cheminée, invitant à la détente, tandis qu'une cuisine

d'été  avec  terrasse  couverte  ravit  les  amateurs  de  convivialité  en

extérieur.  Une  salle  à  manger  attenante  à  une  cuisine  moderne

entièrement équipée, ainsi que deux chambres dont une avec ...

Nestled  in  the  heart  of  a  picturesque  olive  grove,  this  charming  country  house

captivates  with  its  authenticity  and breathtaking panorama of  the surrounding hills.

Bathed in natural  light,  this fully  air-conditioned residence offers an atmosphere of

absolute tranquility and preserved privacy.The ground floor opens onto a spacious

living room adorned with a fireplace, inviting relaxation, while a summer kitchen with

a covered terrace delights outdoor enthusiasts. An adjoining dining room to a fully

equipped  modern  kitchen,  as  well  as  two  bedrooms,  one  with  an  office,  provide

comfortable living ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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